







German



Kaufen Sie hier Ihre Tickets für die Christlichen BEGEGNUNGstage von 3. bis 5. Juli 2020 in Graz. Sie haben die Möglichkeit sich als **Dauergast** inklusive Nächtigung und Verpflegung anzumelden, oder als **Tagesgast**. Sie haben die Möglichkeit sich hier bis 31. März 2020 für die Tagungspauschale inklusive Übernachtung anzumelden. Die Tageskarten können Sie jederzeit, auch noch während der Veranstaltung, buchen.

Wenn Sie im Rahmen einer **Gruppenreise** (z.B. mit einer Kirchengemeinde oder mit dem Jugendkreis) nach Graz fahren, melden Sie bitte als Gruppenleiter oder Gruppenleiterin alle Personen in Ihrer Gruppe auf einmal an. Wir benötigen nur die Anzahl der Personen, keine persönlichen Daten, außer die der Gruppenleitung.

Nach Herkunftsland gegliederte Anmeldung		
Tickets für Personen mit Wohnort Österreich	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Deutschland	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Italien	 TICKETS BESTELLEN	
Vstupenky pre osoby s trvalým pobytom na Slovensku	 TICKETS BESTELLEN	 Preklad
Vstopnice za osebe s prebivališčem v Sloveniji	 TICKETS BESTELLEN	 Prevod
Tickets für Personen mit Wohnort Ungarn	 TICKETS BESTELLEN	 Fordítás
Vstupenky pro osoby s bydlištěm v České republice	 TICKETS BESTELLEN	 Překlad
Bilete pentru persoane rezidente în România	 TICKETS BESTELLEN	 Traducere
Bilety dla osób zamieszkałych w Polsce	 TICKETS BESTELLEN	 Tłumaczenie
Tickets for people from 'other countries'	 ORDER TICKETS	



ENGLISH Registration

















English













REGISTER

Buy your tickets for the Christian Encounters from July 3rd to 5th, 2020 in Graz. You have the option of registering as a permanent guest including accommodation and meals, or as a day guest. You have the option to register here for the conference flat rate including overnight stay until March 31, 2020. You can book the day tickets at any time, even during the event.

If you are traveling to Graz as part of a group (e.g. with a church parish or with the youth group), please register all the people in your group at once as the group leader. We only need the number of people, no personal data, except that of the group leader.

Nach Herkunftsland gegliederte Anmeldung		
Tickets für Personen mit Wohnort Österreich	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Deutschland	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Italien	 TICKETS BESTELLEN	
Vstupenky pre osoby s trvalým pobytom na Slovensku	 TICKETS BESTELLEN	 Preklad
Vstopnice za osebe s prebivališčem v Sloveniji	 TICKETS BESTELLEN	 Prevod
Tickets für Personen mit Wohnort Ungarn	 TICKETS BESTELLEN	 Fordítás
Vstupenky pro osoby s bydlištěm v České republice	 TICKETS BESTELLEN	 Překlad
Bilete pentru persoane rezidente în România	 TICKETS BESTELLEN	 Traducere
Bilety dla osób zamieszkałych w Polsce	 TICKETS BESTELLEN	 Tłumaczenie
Tickets for people from 'other countries'	 ORDER TICKETS	

Nach Herkunftsland gegliederte Anmeldung		
Tickets für Personen mit Wohnort Österreich	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Deutschland	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Italien	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Slowakei	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Slowenien	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Ungarn	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Tschechische Republik	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Rumänien	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen mit Wohnort Polen	 TICKETS BESTELLEN	
Tickets für Personen aus anderen Ländern	 TICKETS BESTELLEN	

Die **Tagungspauschale** beinhaltet die **Eintrittskarte** für alle Veranstaltungen der Christlichen Begegnungstage, die **Übernachtung** am 3. und 4. Juli 2020 sowie folgende **Mahlzeiten**: Abendessen am Freitag, Frühstück, Mittag- und Abendessen am Samstag, Frühstück am Sonntag, sowie das **Programmheft** und das **Liederbuch**.

Die **Tageskarten** für Freitag und Samstag kosten einheitlich **je 25 Euro** und beinhalten den Eintritt zu allen Veranstaltungen am Tag der Gültigkeit, die entsprechenden Mahlzeiten, Programmheft und Liederbuch, jedoch weder **Übernachtung** noch **Frühstück**.

Am **Sonntag** ist die Teilnahme an den Christlichen BEGEGNUNGstagen **gratis**.

Jugendliche (14-20 Jahre) und **Kinder** (6-13 Jahre) zahlen einen **ermäßigten** Preis. **Kleinkinder** (0-5 Jahre) sind gratis.

Bitte geben Sie als Erstes an, **aus welchem Land** Sie sich anmelden. So können wir den richtigen Preis für Ihre **Teilnahme** berechnen. Danach können Sie die unterschiedlichen **Ticketkategorien** auswählen, die Sie **buchen** möchten. Anschließend bitten wir Sie um die Eingabe Ihrer **persönlichen Daten**. Sie werden schließlich zur **Zahlung** weitergeleitet. Sie haben die Möglichkeit entweder mit **Kreditkarte**, oder per **Paypal** sofort zu bezahlen, oder Sie überweisen den ausstehenden Betrag auf unser Konto.

Nach erfolgreicher Anmeldung erhalten Sie eine **Anmeldebestätigung** per E-mail, in der Sie eine Übersicht über Ihre **gekauften Karten** sehen.

The conference package includes the admission ticket for all events of the Christian Encounters, the overnight stay on July 3 and 4, 2020 and the following meals: dinner on Friday, breakfast, lunch and dinner on Saturday, breakfast on Sunday, as well as the program and the song book.

The day tickets for Friday and Saturday cost a uniform 25 euros each and include admission to all events on the day of validity, the corresponding meals, program book and song book, but neither accommodation nor breakfast.

Participation in the Christian Encounters is free on Sunday.

Young people (14-20 years) and children (6-13 years) pay a reduced price. Infants (0-5 years) are free.

First of all, please indicate which country you are registering from. So we can calculate the right price for your participation. You can then select the different ticket categories you want to book. Then we ask you to enter your personal data. You will eventually be redirected to payment. You can either pay by credit card or PayPal immediately, or transfer the outstanding amount to our account.

After successful registration, you will receive a confirmation of registration by e-mail, in which you will see an overview of your purchased tickets.

F
K
h
l
h
h

Teilnehmerinformationen

1 TEILNEHMERINFORMATIONEN

Um Ihre Anmeldung zu bearbeiten, bitten wir Sie, folgende Angaben zu machen.
Bitte beachten Sie, dass alle mit einem Stern (*) gekennzeichneten Felder Pflichtfelder sind.

TICKETS FÜR PERSONEN MIT MINORIT TECHNISCHE REPUBLIC

NAME	ADRESSE	STADT	PLZ	LAND
Attendee 1				

PERSÖNLICHE INFORMATIONEN / NAME DER GRUPPENLEITUNG

Anrede *

Frau

Titel

Vorname *

Nachname *

E-Mail-Adresse (bei Minderjährigen bitte E-Mail-Adresse der Kontaktperson) *

Telefonnummer (bei Minderjährigen bitte Telefonnummer der Kontaktperson) *

Zugehörige Kirche/Pfarrgemeinde

Bitte auswählen/Please select

Name der Gruppe (optional)

ADRESSINFORMATIONEN

Straße und Hausnummer *

Adresse 2 (z.B. Postfach)

Stadt *

PLZ *

Land *

Subscriber information

1 Subscriber Information

To process your registration, we ask you to provide the following information.

Please note that all fields marked with an asterisk (*) are mandatory.

PERSONAL INFORMATION / NAME OF THE GROUP LEADER

Salutation*

Title*

First name*

Last name*

E-mail address (please enter the contact person's e-mail address for minors)*

Telephone number (please enter the contact person's telephone number for minors)*

Associated church / parish

Group name (optional)

ADDRESS INFORMATION

Street and house number*

Address 2

City*

Post code*

Country*

INFOS ZUR ANREISE

Anreise aus welchem Ort? *

Gewähltes Verkehrsmittel zur Anreise *

- Bahn/Bus öffentlich Bus privat PKW
 Sonstige

Sonstige Verkehrsmittel (Details)

MITTEILUNGEN

Bemerkungen (Abweichendes An-/Abreisedatum, barrierefreier Zugang, Zimmereinteilung, gewünschte Kontaktsprache...)

Voraussichtliche Anzahl weiblich (bei mehreren Personen)

Voraussichtliche Anzahl männlich (bei mehreren Personen)

Newsletter

- Ich bin interessiert an aktuellen Informationen zu den Christlichen BEGEGNUNGSTAGEN und abonniere den Newsletter.

RECHNUNGSADRESSE

Wenn sie eine von Ihrer Adresse abweichende Rechnungsanschrift benötigen, geben Sie bitte die vollständige Anschrift inkl. Organisation hier ein.

Abweichende Rechnungsanschrift

Mit der Nutzung dieses Formulars akzeptieren Sie unsere [Allgemeine Geschäftsbedingungen](#) und erklären sich mit der Speicherung und Verarbeitung Ihrer Daten (siehe [Datenschutzerklärung](#)) durch diese Website einverstanden.

[Weiter zu Registrierung abschließen](#)

ARRIVAL INFORMATION

Arrival from which city / village??*

Selected mode of transport for arrival*

- Train / public bus Private bus Car
 Other

Druga prevozna sredstva (podrobnosti)

MESSAGES

Comments (different arrival / departure dates, disability access, room disposition, desired contact language ...)

Estimated number of women (for several people)

Estimated number of men (for several people)

Newsletter

- I am interested in information on the Christian Encounter Days and subscribe to the newsletter.

BILLING ADDRESS

If you need a billing address that differs from your address, please enter the full address including organization here.

Different billing address

By using this form you accept our general terms and conditions and agree to the storage and processing of your data (see data protection declaration) by this website.

[Continue to complete registration](#)

Schritte

1 TEILNEHMERINFORMATIONEN



2 ZAHLUNGSOPTIONEN

REGISTRIERUNGEN: 2

BITTE WÄHLEN SIE IHRE ZAHLUNGSMETHODE



Rechnung
Downloadable PDF



Pay by Credit Card



Wichtige Informationen zu Ihrer Zahlung

Nach dem Klicken auf "Weiter zu Registrierung abschließen" erhalten Sie die Informationen, wie Sie die Zahlung abschließen können.
Bitte beachten Sie, dass die Reservierung erst mit Zahlungseingang abgeschlossen und bindend ist. After clicking "Finalize Registration", you will be given instructions on how to complete your payment.
Please note that event spaces will only be reserved after payment is received in full.

Weiter zu Registrierung abschließen

1 Subscriber Information >>

2 Payment options

REGISTRATION: 2

PLEASE SELECT YOUR PAYMENT METHOD

Invoice Pay by Credit Card Paypal

Important information about your payment

After clicking „Finalize Registration“, you will be given instructions on how to complete your payment. Please note that event spaces will only be reserved after payment is received in full.

Continue to complete registration